

## MUS-E- PROJEKT DER 3. KLASSEN MIT FRAU RAUSCHER

Ein halbes Jahr über haben sich die Kinder der beiden 3. Klassen zusammen mit Frau Rauscher mit dem Thema „Kinderrechte“ beschäftigt. Dabei wurden besonders die Schlagwörter „Respekt, Höflichkeit, Toleranz und Gewaltfreiheit“ ausführlich besprochen. Mit Hilfe spielerischer Szenen lernten die Schüler und Schülerinnen ganz praktisch den Umgang auf Augenhöhe miteinander.

Aufgeführt wurde das Improvisationstheater am 4. Juli vor den Klassen 1 und 2. Das Publikum hatte sichtlich Freude beim Zuschauen. Die aufgehängten Plakate mit den erarbeiteten Rechten der Kinder rundete die Vorstellung gelungen ab und es gab tosenden Applaus und sogar eine Zugabe!

Sarah Dinger & Sabine Wrede

